

## **Mitteilung der Verwaltung**

**für den öffentlichen Teil der Sitzung des Mobilitätsausschusses am 03.03.2022**

### **Bismarckstraße – aktueller Planungsstand zur Vorbereitung des Ausführungsbeschlusses**

Die Bismarckstraße im Abschnitt zwischen Schlosstraße und Drimbornstraße ist Teil der Rad-Vorrang-Routen Aachen-Eilendorf und Aachen-Brand. Am 18.02.2021 hat der Mobilitätsausschuss den Planungsbeschluss gefasst und die Verwaltung beauftragt, die Ausführungsplanung für die vorgestellte Variante 2 zu erarbeiten. Im Zuge der Ausführungsplanung wurden verschiedene Erweiterungen zum im Planungsbeschluss dargelegten Planungsraum weiter untersucht. In einem interfraktionellen Gespräch am 26.10.2021 hat die Verwaltung die Politik über diese möglichen Planungsraumerweiterungen informiert.

Aktuell bereitet die Verwaltung die Vergabe der Planung der Verlegung von Versorgungsleitungen vor. Diese sind erforderlich, um Baumstandorte in der Bismarckstraße zu ermöglichen. Sie finden in enger Abstimmung mit der Regionetz statt. Parallel laufen letzte Arbeiten an der Ausführungsplanung. Die Verwaltung bereitet ferner weitere Bürgerbeteiligungsformate vor.

### **Weiteres Vorgehen**

Die Bürgerinformation zur Bismarckstraße ist nun für den 08.04.22 geplant. Als zusätzliches Beteiligungsformat findet am 30.04.22 ein Planungssparziergang statt. Thematisiert wird in diesem Format im Besonderen die Planung für den Fußverkehr sowie weitere stadtgestalterische Aspekte (Stadtmöblierung, etc.).

Die Beratung über den Ausführungsbeschluss ist für den 01.06.2022 in der Bezirksvertretung Aachen-Mitte und für den 23.06.2022 im Mobilitätsausschuss vorgesehen. Die erforderlichen Haushaltsmittel sind der Haushaltsplanung für die Jahre 2022 bis 2024 hinterlegt.